

9. Platz beim Dräger-Website-Wettbewerb

21.05.2013 | 16:00



Grandioses Finale in Fulda!

Am Freitag, den 17. Mai 2013 folgen wir mit einer kleinen Abordnung von drei Kameraden der Einladung der Firma Dräger in das Deutsche Feuerwehr-Museum nach Fulda, um an der Siegerehrung des diesjährigen Feuerwehr-Website-Wettbewerbs teilzunehmen. Eine Fachjury beurteilte im Vorfeld rund 850 Internetseiten von Feuerwehren aus ganz Deutschland und lud schließlich die 20 besten Teilnehmer zu dieser Veranstaltung ein – unsere Wehr gehörte auch dazu, die Platzierungen der TOP20 waren jedoch zu diesem Zeitpunkt noch geheim!

Gemeinsam mit den Kameraden aus Salzgitter-Thiede, die ebenfalls das Finale erreicht hatten, brachen wir bereits um 7 Uhr morgens nach Fulda auf. Mit dabei waren unser Ortsbrandmeister Markus Wendehake,

sein Stellvertreter Mario Löper und unser Webmaster Niels Wendehake. Knappe 250 Kilometer später erreichten wir rechtzeitig unser Ziel. Um 10 Uhr begrüßten Werner Heitmann und Nicolai Gäding (beide Fa. Dräger) alle anwesenden Feuerwehren. Es folgte eine Führung durch das Feuerwehr-Museum – im Anschluss wurde ein leckeres Mittagessen serviert.

Nach einem Gruppenfoto mit allen Beteiligten vor dem Museum war es endlich soweit: Die Siegerehrung sollte beginnen! Die Moderatoren (Werner Heitmann und Nicolai Gäding), stellten zunächst kurz die Jury-Mitglieder vor. Diese bestand aus Florian Fastner (Betreiber des Feuerwehrblogs www.feuerwehrleben.de), Peter Huth (Fachjournalist, Buchautor und SAT.1-Internetexperte), Silvia Darmstädter (Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Deutschen Feuerwehrverbandes) und Matthias Ramge (Wehrführer der Feuerwehr Roßdorf – Sieger 2009).

Die Plätze 20 bis 11 wurden daraufhin ohne direkte Platzierung vergeben, da sich diese Seiten alle auf einem ähnlichen Qualitätsniveau befinden. Jede einzelne Webseite wurde kurz mit ein paar Screenshots vorgestellt und die jeweiligen Besonderheiten aufgezählt.

Wenige Minuten später stand es fest: Die Website der Feuerwehr Vallstedt/Alvesse gehört mit dem erreichten 9. Platz zu den TOP10 in ganz Deutschland.

Wir bekamen einen repräsentativen Pokal aus Glas, eine Urkunde sowie drei Dräger-Feuerwehrlhelme (HPS 7000) neuester Bauart überreicht. Einige Monate zuvor, am 19. Januar 2013, waren wir mit unserer neugestalteten Website (www.fw-va.de) erst gestartet und hatten damals nicht im Traum daran gedacht in das Finale des Wettbewerbes gewählt zu werden.

Für den 3. und 2. Platz gab es jeweils eine Heißausbildung bei der Berufsfeuerwehr Braunschweig zu gewinnen. Die Sieger, unsere Kameraden aus Salzgitter-Thiede, können sich über einen exklusiven Besuch bei der Flughafenfeuerwehr Leipzig freuen. Hier erwartet sie ein Besichtigungsprogramm und praktische Brandübungen in einer Boeing 747-Simulationsanlage. Des Weiteren wird das Porsche-Werk in Leipzig und ein Dräger-Produktionswerk in Tschechien besucht.

Wir möchten auf diesem Wege der Feuerwehr Salzgitter-Thiede zum verdienten Sieg nochmals herzlich gratulieren und allen anderen teilnehmenden Feuerwehren zu ihren hervorragenden Webseiten und ihrer geleisteten Arbeit beglückwünschen. Ebenfalls möchten wir ein großes Dankeschön an die Firma Dräger, die Jury und das Moderatorenteam für diese sehr gelungene Veranstaltung richten.

Weitere Fotos gibt es in der [Galerie](#).

Ausführliche Hintergrund-Informationen zum Wettbewerb bekommt ihr direkt auf der [Website von Dräger](#).

[Pressebericht](#) der PAZ vom 25. Mai 2013

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)